
アンケート　自由記載 №1

内容別 No. 記　　載　　内　　容

1
■避難所の拡充を含めた災害対策の計画、実施（高齢者対策）
■天童駅西口の再開発の計画化（市の活性化、人口増、防犯対策）
※過去の意見に対しての経過の説明があり、大変理解しやすかった。良かった。

2

■このような意見交換会は、今の時代はとても良い事だと思いますが、参加者からの意見が議会にどの様に反映された
のか、具体的内容を見える化して頂けないでしょうか。
■今、直近の課題として、議会にも取り組んでもらいたいのは、特殊詐欺の問題です。具体的には「詐欺事例啓発チラ
シ」をシリーズ化で作成し、市民全世帯に周知する事などを緊急対応として、市行政と市議会が一体となって、取り組ん
で頂きたい事です。

3 いろんな意見交換ができて良かったと思う。

4
参加者が人間関係、親子関係を議員、市役所に頼っている気がする。参加者が近所付き合い等の在り方を聞いてみた
い。

5
■テーマ別の意見交換（若者を主体に）。
■まちづくり、子育て、災害対策のテーマで意見交換をしたい。
■女性が参加したらいいよね。

6
私たちの話をていねいに聴いて下さりありがとうございました。子育て支援を通して寺津地区にご協力できればと思いま
す。またよろしくお願いします。

7 自由に発言と意見交換ができ有意義でした。今後ともご尽力をお願いいたします。

8
請願・陳情となると行うのはなかなか難しいので、こういう議会報告・意見交換会は、普通の地域住民としては、こういう
機会でも意見を議員さんに聞いてもらうのは貴重なチャンスでとても良い施策と思いました。今後とも続けてください。

9 議会運営の内容が少し分かった。答弁や委員会のしくみなど。

10
■モンテディオ、議会運営、少子高齢化、自治会、学区問題、道路と、多くの話し合いがあり、要望等を取り上げていただ
き、行政に提言できるようよろしくお願いします。
■9時過ぎまでの会合となりありがとうございました。これまで8：28で打ち切りが多くありました。

11 出席者が少ない。

12
■お疲れ様でした。参加者は５名でしたが、思い思いの意見を言えた会でなかったかと思います。
■３議員の回答等、わかりやすく良かったですよ。
■２～３のテーマにしぼって協議することも必要かも？！

13 児童クラブの安心・安全のために市でも考えていただければありがたい。色々な意見を聞けて良かった。

14 別紙のとおり。よろしくお読み取り願います。

15
■中学校の通学方法
■公民館利用料の支払い方法→銀行以外

16
南部小もまもなく５０年、時代の変化により、人口も増え、子どもたち（生徒）数も学区も変わってきました。今後の建て替
え等についてはどうお考えでしょうか。

17 感電ブレーカーの普及について、支援も含めて強化してほしい。

18
■市内の町内会長を集めて、町内会長に対して教育をしてほしい。町内会長は１年のため、何をするのかわからないこ
とが多くあるため。

19

■少ない子ども達に安全で快適な生活が出来るように学童の新しい施設を作ってください。
■大雨による災害に対しての都川側にガードレールまたは安全ポールの設置を急いでほしい。
■西部地域の活性化を進めてほしい。
■交通手段がないので利便性がない。

20
■購買施設がなく、交通弱者に対する考えは。
■安心して子どもを産み育てられる施策を。

21 三郷堰に住宅団地の話がかなり前にありましたが、ぜひ作ってほしい!!

22
■西部地域の農住一体となった開発（社会資本投入）
■農地10年プランあるように寺津地域の10年プラン検討願いたい。

23

■寺津の明るい未来を知りたいです。
■災害対策について知りたいです。
■ゆぴあの活用法。
■地元産の果物、食品の販売。
■議員の寺津に対する思いを教えてほしい。

24 スマートインターについて、今現在、全体の何割位（工期について）出来ているか聞きたいと思っています。

25
人口減少の中、新しい住宅開発に合わせ、既存住宅地の空き家対策についても総合的に考慮した街づくりを進めていた
だきたい。新しい住宅地は人口が増え、既存住宅地は減少し衰退していくことが考えられる。

26

■議会について、詳しく教えて下さり、ありがようございました。もっと若い年代、子育て世代の方々が、このような会に参
加してくれればと思います。
■不登校児、その家族支援の問題、LGBTQ支援、車イス等の障がい児が通学できる場所は、上山、村山地域にしかな
く、そこへ通学させるのは、親がつれて行くしかない。（山形、天童、寒河江等の地域）山形市内等にも、そのような施設
があれば、親も助かるという保護者さんがいらっしゃいました。
■高擶学区、地区内、郵便局から高擶1への方向で、歩道がない。朝の登校時、交通量が多く、歩道も狭く、横断歩道も
なく、とても危なく感じています。
■ありがとうございました。宜しくお願い致します。

議
会
報
告
・
意
見
交
換
会
の
運
営
等

議
会
・
議
員

へ
の
要
望
等

市
政
へ
の
意
見
・
要
望
等

1 / 1 ページ


